

*Le Président Diaz-Canel conduit
une réunion pour vérifier les
actions de lutte contre l'incendie
à Matanzas*

Image not found or type unknown

Matanzas, 7 août (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel Bermúdez, a conduit ce dimanche à Matanzas une réunion pour vérifier les actions de lutte contre l'incendie dans la base de Supertankers.

Le premier ministre Manuel Marrero Cruz, le vice-premier ministre Roberto Morales Ojeda, la première secrétaire du Parti communiste de Cuba sur le territoire, Susely Morfa González et d'autres autorités de la province ont également assisté à la réunion.

Au cours de la rencontre, on a appris que plus de 520 mètres cubes de carburant avaient été évacués à l'aube. On a également souligné l'arrivée très rapide de l'aide du Venezuela et du Mexique dans notre pays.

"C'est un signe de solidarité envers le peuple cubain", a déclaré le Premier Secrétaire du Comité central du Parti.

De son côté, le Premier ministre, Manuel Marrero Cruz, a appelé à ne pas perdre une minute de travail pour tenter d'éteindre l'incendie et de profiter de toutes les capacités et connaissances du personnel en provenance du Mexique et du Venezuela.

Quatre vols en provenance du Mexique et un en provenance du Venezuela sont arrivés à Cuba au cours des dernières heures, avec une aide et une assistance technique pour faire face à l'incendie, a déclaré le ministre des Transports Eduardo Rodriguez Dávila.

La titulaire du CITMA, Elba Rosa, a indiqué que les conditions météorologiques favorisent la poursuite des nuages de fumée dans le secteur nord des provinces de Matanzas, Mayabeque et La Havane.

De son côté, le ministre de la Santé Publique, José Angel Portal Miranda, a rendu compte de l'état des personnes blessées lors de l'incendie où 122 ont été soignées, 98 médecins ont été reçus et 24 personnes restent hospitalisées, dont 5 critiques, 3 graves et 16 de soins

Portal Miranda a souligné qu'il n'y a pas d'augmentation du nombre de patients souffrant de maladies respiratoires dans l'ouest du pays. (Source : Présidence de Cuba)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/295832-le-president-diaz-canel-conduit-une-reunion-pour-verifier-les-actions-de-lutte-contre-lincendie-a-matanzas>



Radio Habana Cuba